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 Vikings richten Meisterschaften aus! 

Moderator Chris-Nico Koch interviewt die geladenen Gäste  
bei der Eröffnungsfeier zu den Nordwest-Deutschen Meisterschaften 
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Vorstandswahlen bei der 
Jahreshauptversammlung 
Der Verein hat bei seiner dies-
jährigen Jahreshauptversamm-
lung einen neuen Vorstand 
gewählt. Die Wahl erfolgte ohne 
Gegenstimme im Rahmen eines 
Vorratsbeschlusses. 
 

Veränderte Aufgabenverteilung 
Aufgrund der neuen Satzung 
haben sich die Aufgabenfelder 
des Vorstands verändert. Es gibt 
nun keine klassische Aufgaben-
verteilung mehr mit festen Posi-
tionen wie Kassenwart oder Ju-
gendwart. Stattdessen wird die 
Arbeit auf mehrere Schultern 
verteilt und die Aufgabenbe-
reiche sind flexibler gestaltet. 
Näheres zur neuen Aufgabenver-
teilung erfahren Sie im nächsten 
Echo. 
 

Gewählte Mitglieder 
Folgende Vereinsmitglieder ha-
ben sich zur Wahl gestellt und 
wurden ohne Gegenstimmen 
gewählt: 

 Metin Ilgün  
(Vorstandssprecher, Kommuni-
kation mit Sportbünden und Mit-
gliedern, Social-Media-Präsenz) 

 Rene Kalinka  (Finanzen und 
Betriebskosten) 
 

 

 Kerstin Mintel  (Kommunika-
tion mit Gemeinde und Nachbar-
vereinen) 

 Paul Kurth (Finanzen) 
 Eike Martens  (Protokollfüh-

rung, Jugend) 
 Waldemar Hujo  (Digitalisie-

rung, Internet, Mitgliederver-
waltung) 
Der neue Vorstand freut sich auf 
die Zusammenarbeit und die 
Herausforderungen der Zukunft. 
 

Zitate des Vorstandes nach der 
Wahl: 

 Metin Ilgün: "Wir sind ein 
starkes Team und haben uns viel 
vorgenommen! Wir wollen den 
Verein in eine erfolgreiche Zu-
kunft   führen und  allen  Mitglie- 
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dern ein attraktives Angebot 
bieten. Neben der Kommu-
nikation mit den Sportbünden 
und allen Mitgliedern liegt mir 
die Social-Media-Präsenz des 
Vereins besonders am Herzen. 
Durch eine starke Online-
Präsenz wollen wir den Verein 
bekannter machen, aber auch 
hinter die Kulissen blicken 
lassen. Wir möchten zeigen, wie 
vielfältig und spannend die 
Arbeit im Verein ist - von der 
Vorstandsarbeit bis zum Enga-
gement als Übungsleiter." 
 

 Rene Kalinka: "Unser Ziel ist es, 
die Finanzen des Vereins solide 
aufzustellen und die Kosten im 
Auge zu behalten. Dabei setzen 
wir auf eine transparente und 
offene Kommunikation mit allen 
Mitgliedern." 
 

 Kerstin Mintel: "Wir möchten 
die Kommunikation mit der Ge-
meinde und den Nachbarver-
einen verbessern. Eine gute 
Zusammenarbeit ist uns wichtig, 
um gemeinsam mehr zu er-
reichen." 
 

 Paul Kurth: "Der Verein lebt von 
seinen Mitgliedern. Deshalb ist 
es uns wichtig, die Mitglieder 
aktiv in die Vereinsarbeit ein-
zubinden und ihre Ideen und 
Vorschläge zu hören und mit 
ihnen zu arbeiten." 
 

 Eike Martens: "Die Jugend ist 
die Zukunft des Vereins. Deshalb 
wollen wir die Jugendarbeit 
fördern und jungen Menschen 

die Möglichkeit bieten, sich im 
Verein zu engagieren." 
 

 Waldemar Hujo: "Die Digitali-
sierung bietet viele Chancen für 
unseren Verein. Wir wollen diese 
Chancen nutzen, um die Vereins-
arbeit effizienter und attraktiver 
zu gestalten. 
Darauf liegt unser Fokus: 
Digitalisierung der Mitglieder-
verwaltung: Einführung einer 
Online-Plattform für die Mit-
gliederverwaltung. 
Verbesserung der Kommuni-
kation: Nutzung von digitalen 
Apps zur Kommunikation mit 
den Mitgliedern. 
Unser Ziel ist es, den Verein fit 
für die Zukunft zu machen und 
allen Mitgliedern die Möglichkeit 
zu bieten, sich digital am Ver-
einsleben zu beteiligen." 
Auch durch eigens entwickelte 
Software (für die Abrechnungen 
der Übungsleiterstunden) soll 
die Arbeit der Übungsleiter und 
Vorstände vereinfacht werden. 

 
 

Von links: Metin Ilgün, Rene Kalinka, 
Kerstin Mintel, Paul Kurth, Eike 

Martens, Waldemar Hujo 
 
Metin Ilgün 
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Verein ehrt besondere Leistungen! 
 

Herausragende Leistungen ge-
würdigt 
Auf unserer Jahreshauptver-
sammlung wurden wieder ein-
mal Mitglieder für ihre beson-
deren Leistungen geehrt. 
 

Mannschaften des Jahres: 
1. Damenvolleyballmannschaft 
Vallstedt Vechelde Vikings  
Für ihren Meistertitel in der 
Verbandsliga erhielten  Julia 
Jasiewicz, Cordula Reisch, Isa-
belle Wenck sowie  Mia 
Wala  stellvertretend für das 
Team einen Blumenstrauß und 
ein Geldgeschenk. 
1. Herrenfußballmannschaft 
Für ihren zweiten Aufstieg in 
Folge und die aktuelle Tabellen-
spitze wurden die Spieler mit 
einem Blumenstrauß und einem 
Geldgeschenk ausgezeichnet.  
Paul Kurth und Timo Winkler 
nahmen die Geschenke stellver-
tretend entgegen. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Besondere Leistungen: 
Metin Ilgün  

 Für seine besonderen Ver-
dienste erhielt er Blumen und 
einen Restaurantgutschein. 
 
 
 

Verabschiedung: 
 Verena Lier-Glaubitz und Jür-

gen Glaubitz 
 Die beiden, jetzt ehemaligen, 

Vorstandsmitglieder wurden für 
ihre langjährige Arbeit im Vor-
stand und Verein mit einem 
Blumenstrauß, einem Gutschein 
und einem Präsentkorb geehrt. 
 

 
Dank an alle Beteiligten: 
Der Verein bedankt sich an die-
ser Stelle auch bei allen Ehren-
amtlichen, Trainern, Mitgliedern 
und Vereinshelfern für die tolle 
Zusammenarbeit.  
 
 

Metin Ilgün 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Hintere Reihe von links: 
Metin Ilgün, Mia Wala, 
Rene Kalinka, Paul 
Kurth, Timo Winkler 
Vordere Reihe von links: 
Verena Lier-Glaubitz, 
Julia Jasiewicz, Cordula 
Reisch, Isabelle Wenck 
Auf dem Bild fehlt: Jürgen 
Glaubitz  
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Neue T-Shirts für die Fit Kids!
 

Fit Kids bedanken sich bei 
ihrem Sponsor 
Die Fit Kids, die sich jeden 
Donnerstag von 17:00 bis 18:00 
Uhr zum Training treffen, freuen 
sich über neue T-Shirts. Die 
Shirts wurden vom Sponsor 
Abgefahren Fahrschule Inh.: 
Rene Krause gesponsert und 
tragen sowohl den 
Namen der Kinder als 
auch das Vereinslogo. 
 

Stolze Kids und 
glückliches Trai-
nerteam 
Die Kinder sind be-
geistert von den neu-
en T-Shirts und tra-
gen sie mit Stolz. Das 
freut auch das Trai-
nerteam, dass die Ak-
tion ins Leben geru-
fen hat. "Bei manchen 
Kindern dauert es 
auch gar nicht mehr 
so lange, bis sie mit 
dem Führerschein 
anfangen", schmun-
zelt Abteilungsleiter 
Metin Ilgün. 
 

Dankeschön an die 
Sponsoren 
Leider haben einige 
Kinder in diesem Jahr  

 

kein T-Shirt bekommen. 
"Deshalb würden wir gerne 
nächstes Jahr eine ähnliche Ak-
tion realisieren", so Ilgün. 
"Falls jemand die nächste Runde 
T-Shirts für die neuen Kinder 
sponsoren möchte, kann sich 
gerne bei mir melden." 
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Neue Übungsleiterin beim Kinderturnen! 
 

Hallo zusammen, 
ich bin Liv und werde im April 
14 Jahre alt. Seit Anfang des 
Jahres unterstütze ich die Ab-
teilung Kinderturnen und Fit 
Kids in unserem Verein mit viel 
Freude und Engagement als 
Übungsleiterin. 
 

 
Schon immer fasziniert mich die 
Arbeit mit Kindern. Es bereitet 
mir große Freude, ihnen neue 
Fähigkeiten zu vermitteln und 
sie  dabei  zu  unterstützen,   ihre  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

motorische      Fähigkeiten     und 
ihre Freude an der Bewegung zu 
entdecken. In jeder Übungs-
stunde aufs Neue erlebe ich mit 
leuchtenden Augen, wie viel 
Spaß die Kinder beim ge-
meinsamen Spielen und Toben 
haben und wie sie über sich 
hinauswachsen. 
Neben meiner Leidenschaft für 
die Arbeit mit Kindern schlägt 
mein Herz auch für den Fußball. 
In meiner Freizeit habe ich viele 
Jahre aktiv gespielt und verfolge 
die Spiele der ersten Herren-
mannschaft unseres Vereins nun 
als Zuschauerin. Auch im Kas-
senhäuschen helfe ich gerne bei 
Heimspielen mit. 
Ich freue mich sehr darauf, euch 
und eure Kinder im Kinder-
turnen und bei den Fit Kids 
kennenzulernen und gemeinsam 
mit euch eine unvergessliche 
Zeit voller Bewegung, Spaß und 
Teamgeist zu erleben! 
 
Bis bald, eure Liv 
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Braunkohlwanderung der Prellballer 
 

Anfang März führten die Prell-
baller ihre dritte Braunkohl-
wanderung durch. Bei bestem 
Wanderwetter startete der Fuß-
marsch am Parkplatz im Fürste-
nauer Wald. Von dort ging es 
dann auf verschiedenen Wegen 
durch den Wald. Am sogenann-

größere Rast eingelegt. Der 
Name des Rastplatzes entstand 
wegen seiner besonderen Lage. 
An dieser Stelle stoßen nämlich 
die Gemarkungen von vier Ge-
meinden aneinander: Sophien-
tal, Bortfeld, Wahle, Fürstenau. 
Dann ging es weiter Richtung 
Sophiental und nach ca. einein-
halb Stunden, der Hunger war 
jetzt deutlich spürbar, erreichten 
wir   unser  Ziellokal:    die   Gast- 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 

 

wir uns ausgiebig stärken, es gab  
Drum 

und Dran. 
Anschließend ging es zurück 
zum Ausgangspunkt der Wande-
rung, wo uns einige Ehefrauen 
erwarteten, um uns wieder nach 
Vallstedt zu bringen. Ihnen ein 
herzliches Dankeschön für ihren 
Einsatz. 
Den Tag ließen wir bei Achim 
Heller im Wintergarten aus-
klingen. Auch an Achim ein herz-
liches Dankeschön, da er immer 
bereit ist, seine Räumlichkeiten 
für solche Veranstaltungen zur 
Verfügung zu stellen. 
Insgesamt wieder eine schöne 
Aktion, die im nächsten Jahr 
durchaus wiederholt werden 
könnte. 
 

Klaus Sonnenberg 
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Bei Schlechtwetter und Sonnenschein!
 

Stand (09. April 2024):           
55,1 Kilometer  (im Jahr 2024) 
Insgesamt: 1320 Kilometer   
(seit Oktober 2017) 
 

 
Konfuzius 
 

Das schlechte Wetter im März 
hat uns nicht abgeschreckt, und 
im April war es dann sommerlich 
warm. 
Jetzt sind wir wieder fast voll-
ständig . 
 

Wir treffen uns jeden Samstag 
um 9:30 Uhr am Vallstedter 
Sportheim (Alvesser Straße). 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 

Bei Bedarf von Leihstöcken bitte 
ich um eine kurze Info (0163 
7737704). 
Eure  
Verena Lier-Glaubitz 
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Winterschlaf beendet! 
 

Wir sind aus dem Winterschlaf 
erwacht und haben unser Trai-
ning wieder aufgenommen!!! 
Bei herrlichem Wetter haben wir 
unser Programm mit Freude 
absolviert. Und siehe da, es hat 
trotz langer Pause wieder gut 
funktioniert. 
Die Abteilung trifft sich montags 
um 19 Uhr auf dem Sportplatz 
(zwischen A- und B-Platz). 
Mitzubringen ist geeignete Klei-
dung, evtl. eine wasserfeste Un-
terlage (Plastiktüte reicht).  

 

 
 
Für Nachfragen: 0163 7737704          
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Frühjahrsherrichtung der Tennisanlage 
 

Mit Beginn des Frühjahres im 
März eines jeden Jahres stehen 
die Platzüberholung und die 
Pflegearbeiten des Tennishei-
mes an. In diesem Jahr haben wir 
Anfang April mit fünf Mitg-
liedern das Tennisheim nicht 
nur gründlich gereinigt, sondern 

. Alles, was wir 
in den letzten drei Jahren nicht 
gebraucht haben, wurde ent-
sorgt. Dabei bin ich auch auf die 
Mannschaftspokale im Tennis-
heim gestoßen, die verstaubt auf 
einem Fensterbrett stehen. Ich 
habe sie gesäubert und bei dem 
einen oder anderen Pokal habe 
ich überlegt, was war das für 
eine Veranstaltung, wer hat an 
dem Wettbewerb, der Vereins-
meisterschaft teilgenommen 
und wer hat den Pokal ge-
wonnen.  
 

 
 

Warum werden überhaupt Po-
kale vergeben? 
1. Tradition und Erinne-
rungen.  
 

 

Pokale sind ein fester Bestand-
teil der Vereinsgeschichte. Sie 
schaffen Erinnerungen an ver-
gangene Meisterschaften und 
werden oft über Jahre hinweg 
aufbewahrt.  
 
2. Motivation und Ansporn: 
Pokale sind eine Belohnung für 
hartes Training der Teilnehmer. 
Sie dienen als Ansporn, ihr Bes-
tes zu geben und sich in den 
Wettkämpfen zu beweisen.  
 
3. Stolz und Gemeinschaftsge-
fühl.  
Die Verleihung von Pokalen 
stärkt das Gemeinschaftsgefühl 
im Verein. Die Gewinner fühlen 
sich stolz auf ihre Leistung und 
werden von ihren Vereins-
kollegen gefeiert.  
Jede Sportlerin, jeder Sportler, 
der schon einmal einen Pokal für 
eine besondere Leistung bekom-
men hat, wird diese Gedanken 
bestätigen. Daher werden wir 
die Mannschaftspokale auch 
weiterhin aufbewahren.  
Ich erinnere mich noch gut an 
die Vereinsmeisterschaften un-
serer Tennisabteilung, u.a. an die 
Jugend - Vereinsmeisterschaften  
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an der sich so viele Kinder und 
Jugendliche beteiligt haben.  
Leider ist kein Kind bzw. kein 
Jugendlicher auf dem Foto mehr 
in der Tennisabteilung.  
Die Tennisplätze sind Mitte März 
von   einer   Fachfirma    überholt 
worden,  so dass  ab  Anfang  Mai 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
wieder gespielt werden kann. 
Vielleicht möchte ja die eine oder 
der andere auf dem Foto   testen, 
was von dem Jugendtraining 
übriggeblieben ist. Ihr seid alle 
auf der Anlage herzlich will-
kommen.   
 

Waldemar Kaller 
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Ausrichtung der Nord-Westdeutschen 
Meisterschaften waren ein voller Erfolg!
 

Ein Wochenende mit hochklas-
sigem Jugendvolleyball liegt hin-
ter uns, wobei den Unterschied 
ob Jugend oder Erwachsene 
konnte kaum noch ausmachen 
war.  
Es wurde geschmettert was die 
Arme hergaben, Bälle vom Bo-
den gekratzt, sich im Block mit 
gewaltigen Sprüngen und Prä-
senz vor dem Gegner in der Luft 
aufgebaut und von den mitge-
reisten Fans angefeuert was die 
Kehlen und Trommeln hergaben. 
Die Nord-Westdeutschen Lan-
des-Jugendmeisterschaften U20 
weiblich waren ein voller Erfolg. 
Das Event lief glatt ab, alle 
kamen auf ihre Kosten und 
konnten sich die letzten Spiele 
noch im Re-Live auf unserem 
Twitch Account VVVikings inkls. 
Siegerehrung anschauen. 
Die Favoritinnen des SC Union 
Emlichheim konnten recht un-
gefährdet ohne Satzverlust das 
Turnier für sich entscheiden und 
fahren mit den Zweitplatzierten 
SC Spelle-Venhaus, die Ihnen im 
Finale sehr gut die Stirn geboten 
haben, für unseren Verband zu  
 
 

 

den Deutschen Jugendmann-
schaften U20 weiblich. 
Der USC Braunschweig hatte es 
in eigener Hand auch ein Ticket 
zu lösen und hätte dadurch, wie 
so oft, unsere Region 38 bei den 
Deutschen Jugendmeisterschaf-
ten vertreten, doch diesmal soll-
te es einfach nicht sein und somit 
landeten die Spielerinnen des 
USCs auf Platz 4. Dicht gefolgt 
vom GFL Hannover, welcher 
Platz 5. belegte. Ein weiteres 
Team unserer Region 38, der 
Wolfenbütteler VC, konnte sich 
in der Trostrunde gegen den SF 
Aligse durchsetzen und beklei-
det dadurch den 10. Platz. 
 

  
 



  15 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Die SF Aligse errungen im letzten 
Spiel gegen uns VV Vikings noch 
den 11. Platz. Wodurch wir VV 
Vikings, wie schon erwartet auf 
dem letzten, den 12. Platz 
landeten. 
Wie lief es generell für unser 
Vikingsteam im Turnier? Auch 
wenn es wie erwartet der letzte 
Platz am Ende für uns Vikings ist, 
können wir erhobenen Hauptes 
aus diesem Turnier gehen. Wir 
konnten aus dem Team alles 
rausholen was möglich war und 
wirklich jede Spielerin ist über 
sich hinausgewachsen. Das was 
die Mädels an diesem Wochen-
ende alles dazugelernt haben, 
hätten wir Trainer, Tim Kluge 
und Chris-Nico Koch, ihnen 
nicht in einem Monat beibringen  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
können. Unsere Spielerinnen 
waren in jedem Spiel voll und 
ganz motiviert und fokussiert. 
Das konnte man sogar beim 
Händeabklatschen merken, denn 
diesmal zwiebelte jeder Ab-
schlag richtig. Die nötige Span-
nung war also in jedem Spiel da 
und dadurch konnten wir auch 
immer recht gut mitspielen. Klar, 
das erste Spiel gegen die Favo-
riten ging mit 2:25 und 3:25 
deutlich verloren und somit an 
die Union. Unser Ziel, mentale 
Stärke zu beweisen, jeden neuen 
Ball als neue Chance zu sehen 
und einfach an jedem Ball 
irgendwie dran sein, haben 
unsere Vikings erreicht. Das be-
stätigte uns auch unser Bürger-
meister,  als  er zu  uns nach dem  
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Spiel in den Huddle kam. Er 
selbst war ein Mannschafts-
sportler, American Football, und 
lobte uns für den Teamgeist und 
die Teamchemie in einem so 
aussichtslosen Spiel. 
Für mich als Ausrichter und 
Coach war diese Doppelrolle nur 
möglich, da mich Ronny Stief 
während ich als Coach tätig war, 
super alleine vertreten hat und 
wenn ich in der Turnierleitung 
war, gab es Tim Kluge, der das 
Team und deren Spiele im Auge 
hatte. Die beiden machten die 
Doppelrolle für mich möglich, 
vielen Dank dafür an dieser 
Stelle. 
Wir haben von den Teams schon 
viele positive Rückmeldung be-
kommen. Die Talkrunde mit den 
Würdenträgern bei der Eröff-
nung, die selbstgemachten Pom-
mes, das Rahmenprogramm, 
Streaming, das Drumherum und 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

vieles mehr, wo wir Vikings so 
viel Herzblut reingesteckt haben, 
ist bei den richtigen Personen 
angekommen. Jetzt hoffen wir 
natürlich darauf, dass die Teil-
nehmer sich immer wieder an 
diese NWDJM U20w bei uns in 
Vechelde erinnern werden. Denn 
dann haben wir unser gesetztes 
Ziel erreicht. Eine Erinnerung zu 
schaffen, die für immer bleibt! 
Ronny und mein Dank geht raus 
an alle Helfer, im Vorfeld, beim 
Event an den Ständen und rund 
um die Stände und jetzt in der 
Nachbereitung. An die Würden-
träger für das Mitmachen an der 
interaktiven Talkrunde. An un-
ser junges Social-Media Team 
um Juls und Tim. Unseren Strea-
ming Meister Stefan. Janine und 
Tobi fürs Schiedsrichtern, da 
keiner von den Mädels eine C-
Lizenz besitzt. An Inna, die 
unsere     Plakate    und     Banner  
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designed hat, die sich einfach 
jeder unter den Nagel nach der 
Veranstaltung gerissen hat. 
An alle Salate- und Kuchen-
Spenden. An unsere erfahrenen 
Vechelderturnier Meister: Kai, 
Tobi, Chricke, Lars, Lisette und 
viele mehr. An Tommy fürs 
Programmheft. An Willex für die 
Pokale, den Mutzuspruch und 
die Grill- und Getränkebe-
stellung. An Mandy für die 
Hauptorga bei unseren Ständen 
in der Halle. An Mia, Klaus und 
meine 1. Herren, die die Essens-
ausgabe fürs Mittagessen für die 
Spieler gemacht haben. An Anja 
für ihren coolen Tattoo-und 
Haarstyling Stand. An Kimi für 
seine Ballmaschine und Beach-
shirt-Stand von seiner Beach-
academy BeachArt. An Team 48 
Hildesheim als Ansprechpartner 
vor Ort für 2. BL Damenvolley-
ball. An die Grizzlys für die 
Freikarten für Platz 1.-3. und für 
unsere Helfer. Und an alle die wir 
vielleicht jetzt vergessen haben, 
ihr aber auch einen Anteil an 
diesem Event hattet! 

 
Das Endergebnis: 
1.    SC Union Emlichheim  
2.    SC Spelle-Venhaus  
3.    TV Eiche Horn Bremen  
4.    USC Braunschweig I  
5.    GfL Hannover 1  
6.    FC 47 Leschede 1  
7.    SVG Lüneburg  
8.    TC Hameln 1  
9.    SV Union Lohne  
10. Wolfenbütteler VC  
11. SF Aligse  
12. Vallstedt Vechelde Vikings 
 
Chris-Nico Koch 
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Hobbyvolleyballer der VIKINGS gewinnen 
Mixed-Pokalturnier! 
 

Nur mit einem Satzverlust und 
einem glatten Sieg im letzten 
Spiel des Turniers konnten die 
VIKINGS aus Vallstedt und 
Vechelde noch am TSV Wips-
hausen vorbeiziehen und sich 
den Wanderpokal nach 1998 
(GW Vallstedt) zum zweiten Mal 
sichern.  
 

 
Zum Start gegen Viktoria Wolt-
wiesche hatte das von Willex 
trainierte Team keine Problem 
und siegte sicher mit 2:0. Gegen 
Sarstedt mussten wir eine 
Schippe drauflegen, schafften ein 
Unentschieden und einen Satz-
gewinn in den 2 x 12-minütigen 
Zeitsätzen. Gegen die wohl 
stärkste Mannschaft aus Rös-
sing/Nordstemmen gelang uns 

ein Remis und wir fuhren den 
ersten Satzverlust (16:17) ein. 
Dummerweise war dies unser 
schwächstes Match.  
Rössing/Nordstemmen 
schwächelte nun aber in 2 ihrer 
anderen Spiele und gab 2 Sätze 
ab, sodass plötzlich der TSV 
Wipshausen die Zwischenwer-
tung anführte. Unser letzter 
Gegner bekam dann den ganzen 
Siegeswillen zu spüren. Die 
VIKINGS agierten konzentriert 
von der Bank angefeuert zum 
souveränen 2:0-Sieg und den 
damit verbundenen Sprung auf 
Platz 1 im letzten Spiel. 
 

Willex 
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Die VIKINGS waren mit folgenden Spielern und Spielerinnen am Start:  Hinten von links Eugen 

Kechter, Clemens Gräwe, Metin Ilgün, Sergen Mengenecioglu, Kathy Kisser, Anne Hinrichs. 
Vorn: Klara Grefe mit Töchterchen Aurelia, Miguel Guervo, Linus Huse, Trainer Wilfried Weißer 

und Joachim Bortfeld. Auf dem Bild fehlen die beiden Zuspieler Jörn Fuhrberg und Uwe Bürgel. 

 



20 
 

Eine Saison mit 2 Vize-Meistern! 
 

Etwas durchwachsen lief die 
Saison unseres Flaggschiffs in 
der Regionalliga. Gab es zum 
Zeitpunkt des letzten Sportechos 
ein Wechselbad der Gefühle mit 
Sieg und Niederlage im Wechsel 
in einer Reihe von Spielen, kam 
leider kein Erfolgserlebnis mehr 
hinzu. Die letzten beiden Spiele 
gegen die dritte Mannschaft der 
Grizzlys aus Giesen sowie zu 
Hause gegen die SG Salzgitter 
gingen teilweise stark ersatz-
geschwächt jeweils deutlich mit 
0:3 verloren. Das änderte aber 
nichts mehr an der Platzierung, 
so dass am Ende mit dem vierten 
Platz das gesicherte Mittelfeld 
erreicht werden konnte. 
 

 
Ebenfalls mit einer Niederlage 
verabschiedeten sich unsere 
ViQueens aus der Oberliga, 
wenngleich diese gegen den 
Meister und Aufsteiger in die 
Regionalliga vom PSV Hannover  
 
 

 

durchaus bereits im Vorfeld zu 
erwarten war. An der Gesamt-
situation änderte dieses Ergeb-
nis nichts mehr, der Abstieg in 
die Verbandsliga stand leider 
bereits seit längerer Zeit fest. 
 

Dort machte unsere zweite 
Herren im Saisonendspurt ihre 
Hausaufgaben, siegte auswärts 
beim TuS Altwarmbüchen und in 
heimischer Halle im Auswärts-
spiel bei der Reserve der Aligser 
Gallier jeweils glatt mit 3:0. 
Leider spielte der Spitzenreiter 
aus Burgdorf nicht mit und fuhr 
ebenfalls ausschließlich Siege 

der zweite Platz mit einem Punkt 
Rückstand zu Buche steht. 
 

Die zweite Damen musste in den 
letzten beiden Spielen in der 
Landesliga zwei Niederlagen 
quittieren (1:3 in Königslutter, 
2:3 in Westercelle), fuhr aber 
völlig ungefährdet auf Rang fünf 
mit 16 Punkten Vorsprung auf 
den Abstiegsplatz ein  als Auf-
steiger ein achtbares Ergebnis. 
 

Unsere dritte Herren muss trotz 
guter Ergebnisse mit zwei Siegen 
aus den letzten vier Spielen 
leider den Weg in die Bezirksliga 
antreten. Ein Punkt und ein Sieg 
fehlten am Ende, um doch noch 
den USC auf Platz sieben einzu-
holen. 
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Den Klassener-
halt geschafft hat 
unsere dritte Da-
men in der Be-
zirksklasse. Zwar 
gab es zum Sai-
sonabschluss 
beim Meister aus 
Stederdorf eine 
0:3-Niederlage, 
für Wolfenbüttel 
reichte es aber 
nicht mehr, die 
rote Laterne und 
damit den Rele-
gationsplatz noch 
abzugeben. 
 

Unsere vierte Herren ist wohl 
das Überraschungsteam dieses 
Jahr. Die Jungs haben die Be-
zirksklasse ordentlich aufge-
mischt, zuletzt drei von vier 
Spielen gewonnen und sich im 
Endergebnis einen erfreulichen 
zweiten Platz in der Abschluss-
tabelle gesichert. 
 

 
 

Ebenfalls erfreulich lief die Sai-
son für die vierte Damen in der 
Regionsoberliga. In der ersten 
Saison im Erwachsenenbereich 
konnte das Team am Ende ganze 
zehn von 16 Spielen für sich  

 

entscheiden und belegt damit in 
der Abschlusstabelle einen sehr 
guten vierten Platz. 
 

Insgesamt blicken wir auf eine 
Spielzeit mit Licht und Schatten 
zurück, die gerade nach den 
höchst erfolgreichen letzten 
beiden Spielzeiten mit diversen 
Aufstiegen vielleicht so etwas 
wie ein kleiner Einschnitt ist. 
Aber auch daran werden wir 
wachsen, jetzt erstmal die Som-
merpause und den Vallstedter 
und Vechelder Strand genießen 
und nächstes Jahr dann neu 
angreifen.  
 

Thomas Junge 
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Beachfelder offen für neue Beach-Shirts!
 

Am 6. April haben mehr als 20 
fleißige Helfer die beiden Vall-
stedter Beachvolleyballanlagen 
abgedeckt und gereinigt. Der 
Rasen ist ge-
mäht und viele 
zusätzliche Ar-
beiten rund um 
die schönen An-
lagen wurden 
bei bestem 
Wetter zu Ende 
gebracht.  
Wieder einmal 
hat sich gezeigt, 
dass viele Hän-
de auch viel 
schaffen. Zur Belohnung flog 
dann der Beachball noch einige 
Stunden und der Grill wurde 
angefacht. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Passend zum Saisonauftakt der 
Beacher sind die neue Beach-
Shirts angekommen. Großes 

Gestaltung und Farben an Ste-
fan. Mitfinanziert durch Spon-
soren werden wir jetzt ver-
suchen 350 Stück an die Frau 
und den Mann zu bringen! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

Sind happy über 
die neuen Beach-
Shirts und das 
zeigen sie auch! 
Stina Benra, 
Mirka Liskova, 
Skadi Benra, 
Merle Kastner  
und  
Ashling Heydorn. 
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30 Jahre Volleyball VIP´s Vallstedt!
 

Jubiläen werfen ihre Schatten 
voraus! So stehen vor uns die 
Feierlichkeiten zum 30. Jahres-
tag der Gründung des Förder-
kreises unseres Volleyballs, den 
  

 
 

Auf den Tag genau am 13. Juli 
werden wir auf den Vallstedter 
Beachvolleyballanlage 30 Jahre 
nach der Gründung ein Fest 
aufziehen, zu dem alle Freunde 
des Volleyballs herzlich eingela-
den sind. 
 

 
 

Es wird Live-Musik auf der obe-
ren Beachanlage geben, der 
Beach-Club hat natürlich geöff-
net. Eine Grillstation, Cocktails 
and der Beach-Bar und eine 
Getränketheke werden zu unse-
rem Wohlbefinden beitragen. 
Den hoffentlich warmen Abend 
und die lange Nacht ausklingen 
lassen wollen wir mit flotter 
Party-Music von unserem Haus-
DJ Tim. 
 
 

 

Vielen Dank jetzt schon einmal 
für die Unterstützung der zahl-
reichen Sponsoren, die uns teil-
weise schon viele Jahre auf unse-
ren Wegen begleiten und immer 
wieder bereit sind, zu helfen. 
Pünktlich zum Event wird es ein 
Jubiläumsheft geben, das wie das 
Sport-Echo in die Briefkästen 
verteilt wird. Darin kann man 
dann finale Information nach-
lesen, die der Planungsausschuss 
in den nächsten Wochen noch 
konkret zusammenfassen wird. 
Freuen wir uns alle auf ein 
unbeschwertes Fest mit hoffent-
lich vielen Besuchern! 
 
 
 

 
 
 

                                                                  

  Förderkreis VIKINGS 
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Ein Erfolgsmodell kann man 
wohl den Förderkreis der Volley-
baller ruhigen Gewissens nen-
nen, schaut man sich einmal die 
Entwicklung der Mitglieder-
zahlen an. 
Die Volleyball VIP´s arbeiten zu-
sätzlich  mit  über  60 Sponsoren 
zusammen, auch  diese  Tendenz 
 
 
 

 

zeigt trotz der schwieriger Lage 
aus der Corona-Zeit mittlerweile 
wieder nach oben. 
Über weitere Mitglieder oder 
Unterstützung jeglicher Art wür-
den sich die VIKINGS-Volley-
baller riesig freuen. Sprechen Sie 
uns an. Beim Event gibt es einen 
Info-Stand. 
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Kinderfasching 
 

Die Volksfestgemeinschaft hat 
auch in diesem Jahr wieder eine 
Faschingsfeier für die Kinder 
organisiert. Viele schöne Kos-
tüme waren zu sehen, auch die 
Gastgeber hatten sich verkleidet.  
Die Veranstaltung war gut be-
sucht. Ein großer Dank an die 
Kuchenbäcker, die viele Köst-
lichkeiten gespendet haben. 
 

Kerstin Mintel 
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Lust auf was Neues?
 

Bring deine Sportart zum SV 
Grün-Weiß Vallstedt!  
Hey, hast du Lust, etwas Neues 
zu bewegen und deine Leiden-
schaft für Sport mit anderen zu 
teilen? Dann bist du beim S.V. 
GW Vallstedt genau richtig!  
Wir suchen engagierte 
Übungsleiter (m/w/d), die 
eine neue Sparte für Kinder 
oder Erwachsene aufbauen 
möchten.  
Egal ob Tanzen, Zumba, Yoga, 
Handball oder Karate  deiner 
Fantasie sind keine Grenzen 
gesetzt. Wir unterstützen dich 
tatkräftig bei der Umsetzung 
deiner Ideen und freuen uns auf 
deine Vorschläge! 
  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Das bieten wir dir: 
 Angemessene Entlohnung  
 Hilfestellung bei der Organi-

sation von Kursen und Ver-
anstaltungen  

 Fortbildungsmöglichkeiten  
Du bringst mit:  

 Motivation und Engagement  
 Freude am Sport  
 Neue Ideen und Konzepte  
 Teamgeist  

Werde Teil unseres Teams 
und gestalte den Verein aktiv 
mit!  
Interesse? Dann melde dich 
bei mir. 
 

metinilguen@gwvallstedt.de   
 

Gemeinsam können wir etwas 
Neues bewegen!  
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JHV 2024 des Vallstedter Schützenvereins 
 

 

Bei der Jahreshauptversamm-
lung am 03.03.2024 konnte der 
Vorsitzende Christian Bode 40 
anwesende Mitglieder be-
grüßen, die den zu wählenden 
Vorstand einstimmig bestätigt: 
Bernd Schmidt als stellver-
tretenden Vorsitzenden, Gundu-
la Struckmann als Schrift-
führerin, Michael Langemann 
als Schießportleiter und Rose-
marie Kahlo als Damenleiterin.  
Als neuen Schatzmeister an 
Stelle von Dieter Strebe wurde 
Stefan Spindler von der Ver-
sammlung einstimmig gewählt. 
Dieter Strebe hatte das Amt seit 
seiner Wahl im Jahr 2000 inne 
und gab diesen nun wegen per-
sönlicher Veränderungen ab. 
 
Michael Langemann berichtet 
über die sportlichen Erfolge und 
Veranstaltungen des Vereins, 
wie die Platzierungen von Nor-
bert Siedentop bei der Kreis-
meisterschaft 2023. Hier belegte 
Norbert in vier Disziplinen 2-
mal den ersten Platz und zwei-
mal den 2. Platz. Auch im 
Rundenwettkampf, worin der 
Verein mit 10 Mannschaften 
vertreten war, wurden vordere 
Platzierungen   errungen.   Damit  

 

schaffte eine Mannschaft den 
Aufstieg im Luftdruck Waffen 
Bereich in die Kreisliga, sowie 
zwei Mannschaften von der 
zweiten Kreisklasse in die erste 
Kreisklasse. 
Des Weiteren wurde über das 
Muttertagsschießen und Vater-
tagsschiessen berichtet, sowie  
das Schießen zum Volksfest 
2023 und das 43. Schweine-
preisschießen 2024, zu dem der 
Verein 207 Teilnehmer aus 35 
Vereinen/Gruppen/Ortschaften 
begrüßen konnte. 
Aktuelle Resultate der Kreis-
meisterschaft 2024 im Luft-
druckbereich wurden bekannt-
gegeben:  

- Norbert Siedentop  1. 
Platz LG Auflage in der 
Klasse Senioren V 

- Gerhard Behrend  3. 
Platz LG Auflage in der 
Klasse Senioren III 

- Stefan Trübner  3.  
- Platz LG Auflage in der 

Klasse Senioren II 
 
Geehrt wurden folgende Mit-
glieder: 
Martin Krek für 50-jährige 
Mitgliedschaft im Deutschen 
Schützenbund.    Für    40-jährige  
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Mitgliedschaft erhielt Ilse Bewig 
und Michael Sehle die Aus-
zeichnung. Und für 15-jährige 
Mitgliedschaft, Michael Bran-
des, Wolfgang Richerdt und 
Sandra Spindler. 
Zugestimmt    haben    auch     die  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Anwesenden den Antrag, das 
Dirk Wolters zum Ehrenvor-
sitzenden zu ernennen. Dirk war 
seit 1987 im erweiterten Vor-
stand tätig und übernahm die 
Aufgabe als ersten Vorsitzenden 
1995, den er bis 2023 ausübte. 
        Michael  
                                     Langemann 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Von links:  
Bernd Schmidt, 
Michael Sehle, 
Rosemarie Kahlo, 
Wolfgang Richerdt, 
Martin Krek, 
Ilse Bewig,  
Michael 
Langemann, 
Gundula 
Struckmann, 
Christian Bode, 
Carola von 
Ribbentrop und 
Stefan Spindler 
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Neuaufnahmen               Vor 10 Jahren!
 

Nael Zimny, Lena Wöste, 
Sophia Sendtko, Erik Pohl, 
Gioia Pagano, Tomas Lumia, 
Mathilda Lorenz, Jonathan 
Fuhrmann  
(Kinderturnen)  
   

Helene Bechtloff  
(Volleyball)  
l 
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Termine: 
28.04.2024    10.00 Uhr     Dorfflohmarkt Vallstedt 
01.05.2024    10.00 Uhr     Maibaufest Spritzenplatz 
07.05.2024    18.00 Uhr     Ranglistenspiele Beachvolleyball beginnen 
25.05.2024    19.00 Uhr     Saisonabschlussfeier Volleyball Beachanlage    
13.07.2024    19.30 Uhr     Open-Air Konzert 30 Jahre Volleyball VIP´s Vallstedt
  
  
 

Bankverbindung GW Vallstedt 
IBAN: DE92 2709 2555 3526 5280 00 
 

 

 
 

Bitte berücksichtigen Sie beim 
Kauf oder Ihren Aufträgen unsere 

Inserenten! 

 




